

Pelantikan Pengurus Hands For Help Bandung Dan Baksos Kepada Anak-anak

Category: Daerah
September 27, 2023



Pelantikan Pengurus Hands For Help Bandung Dan Baksos Kepada Anak-anak

BANDUNG, Prolite – Pengurus Yayasan Ibnu Sina Peduli (Hands For Help) Jakarta melakukan pelantikan Pengurus Hands For Help Bandung, ditunjuk Sani Afdhaluddin, SE Msi, Ak sebagai ketua Hand For Help cabang Bandung.

Pelantikan pengurus cabang Bandung sekaligus berbagi kebahagiaan melalui kegiatan Baksos kepada anak-anak di

Bandung.

Melina Alaydroes, Ketua Umum Yayasan Ibnu Sina Peduli, mengatakan Pelantikan Hands For Help Bandung, merupakan bagian dari kampanye sosial Hands For Help di daerah-daerah.



Prolitenews

“Pelantikan Hands For Help Bandung ini dimaksudkan untuk memperluas jangkauan baksos Hands For Help di Bandung dan sekitarnya sekaligus memperkenalkan Hands For Help kepada Masyarakat dan membantu masyarakat lebih luas lagi melalui kegiatan-kegiatan sosial”. Kata Melina.

Melina mengungkapkan, Pelantikan Hands For Help Bandung merupakan perwakilan/cabang ke 4 Hands For Help selain di Jakarta, Makassar dan Cirebon. Selain Pelantikan, salah satu aksi nyata yang dilakukan yaitu Baksos untuk membantu anak-anak pada dua lokasi di Bandung Jawa Barat.



Prolitenews

“Aksi nyata yang kami lakukan setelah pelantikan yaitu mengunjungi dan memberikan bantuan kepada anak-anak di Panti Asuhan Malikul Ala di lokasi di Kosambi Bandung dan Bantuan kepada Anak Anak warga sekitar area Kiaracondong Bandung Jawa Barat,”. Ungkap Melina

Harapan saya semoga dengan dilantiknya pengurus Hands For Help Bandung, Yayasan Ibnu Sina Peduli (Hands For Help) semakin maju, dikenal, dipercaya dan dapat membantu lebih banyak masyarakat dan semoga setiap kegiatan yang dilakukan untuk membantu sesama, menjadi ladang ibadah bagi keluarga besar Hands for Help. Amin

Selamat atas dilantiknya pengurus Hands For Help Bandung,

selamat bekerja untuk melayani dan membantu masyarakat melalui kegiatan-kegiatan Baksos Hands For Help.